



Spielplatz beim Lido ab 1. Oktober 2016 geöffnet

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 19. September 2016

Die Sommersaison im Strandbad Lido ist abgeschlossen. Der Spielplatz Lido wird ab Samstag, 1. Oktober 2016, über die Wintermonate wieder geöffnet sein.

Das Strandbad Lido hat seine Sommersaison abgeschlossen. Zurzeit werden in der Badeanlage Unterhaltsarbeiten ausgeführt. Der Spielplatz im Lido wird ab Samstag, 1. Oktober 2016, bis Ende März 2017 täglich von 9 bis 17 Uhr für die Bevölkerung zugänglich sein. Als Folge von Sanierungsarbeiten an den Rasenflächen oder an den Spielgeräten kann es zu kurzzeitigen Störungen des Spielbetriebes kommen.

Die Fussverbindung Bühlermatte Churchill-Quai ist in dieser Zeitspanne ebenfalls offen.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Stadtgärtnerei

Cornel Suter, Leiter Stadtgärtnerei

Telefon: 041 208 85 91

E-Mail: cornel.suter@stadtluzern.ch

Erreichbar: Montag, 19. September 2016, 10 bis 11 Uhr